

¡EN ESTE MOMENTO!

 ¿Qué tal Fernanda?
Fernanda Familiar

ESCUCHA PROGRAMA EN VIVO

VER PROGRAMA EN VIVO

Pemex, la mayor preocupación en términos de liquidez entre petroleras latinoamericanas: Fitch Ratings

REUTERS 24/08/2023



FOTO: Especial



Seguir

Seguir

El estado mexicano **Pemex** representa la mayor preocupación en términos de liquidez y deuda entre las petroleras latinoamericanas, dijo **Fitch Ratings**, a pesar de las millas de millones de dólares que recibe de apoyo gubernamental.

Pemex, la empresa estatal de energía más endeudada del mundo, tiene 25,000 millones de dólares en deuda de corto plazo y 4,000 millones de dólares en bonos que aún vencen en 2023, aseguró la calificadora Fitch en un informe publicado el miércoles.

“**Pemex plantea la mayor preocupación de vencimiento y liquidez**”, sostuvo Fitch, señalando que a medida que la mayoría de los emisores refinancian la deuda a más corto plazo con vencimientos entre 2024 y 2026, se corre el riesgo de crear una competencia significativa para la empresa mexicana.

Entre sus competidores en la región -incluidas la argentina YPF, la brasileña Petrobras y la colombiana **Ecopetrol**- Pemex también tiene la relación deuda total/reservas probadas más alta, con 14.70 dólares por barril de petróleo equivalente (bpe), dijo Fitch.

Mientras tanto, los costos de extracción de Pemex aumentaron a 26.15 dólares por barril en 2022 desde 19.14 dólares por barril un año antes.

En 2020, Pemex se convirtió en el mayor “ángel caído” del mundo: una emisora cuya calificación desciende a basura desde grado de inversión.

Pemex no respondió de inmediato a una solicitud de comentarios.



IMAGEN INFORMATIVA

Tomarte una selfie en Tailandia podría condenarte a pena de muerte



IMAGEN INFORMATIVA

Usan nuevas tecnologías como aliadas pedagógicas



VIDA

Así puedes denunciar maltrato animal en CDMX



IMAGEN INFORMATIVA

Mantén a tus gatitos lejos de tus plantas con estos tips



VIDA

Así de fácil puedes hacer tu propio desinfectante casero



VIDA

Indicadores de que tienes exceso de toxinas en tu cuerpo



VIDA

Continúa celebrando el mes Pride con la obra Men In Tutus

En julio, el director de Finanzas de Pemex, Carlos Cortez, dijo a los inversores durante una llamada de resultados que a pesar del apoyo del Gobierno, la administración estaba evaluando si regresaría a los mercados este año o el próximo.

La deuda financiera de Pemex asciende ahora a 110,000 millones de dólares, la mayoría en bonos. Entre 2019 y finales de junio, Pemex recibió más de 42,000 millones de dólares del Gobierno.

TE RECOMENDAMOS

PUBLICIDAD

- ▶ **Dólar sube antes de la reunión de Jackson Hole**
- ▶ **Las acciones de Boeing caen**
- ▶ **T-Mobile US recortará 5 mil empleos**
- ▶ **Países del BRICS deben reforzar cooperación en materia de pagos transfronterizos: funcionario chino**

COMPARTE TU OPINIÓN

1 comentario

Ordenar por [Más antiguos](#) ▾



Agrega un comentario...



Juan Rojas

En terminos de comenzar a hacer la transición energetica en México, lo mejor para el país es comenzar a invertir más dinero en proyectos de energías limpias y de transición. Ya hay algunos como son el caso del Parque Eólico Sierra Juárez de Semptra Infraestructura, sin embargo se hacen falta más proyectos de este tipo.

[Me gusta](#) · [Responder](#) · 35 min

Plugin de comentarios de Facebook

1 comentario

Ordenar por [Más antiguos](#) ▾



Agrega un comentario...



Juan Rojas

En terminos de comenzar a hacer la transición energetica en México, lo mejor para el país es comenzar a invertir más dinero en proyectos de energías limpias y de transición. Ya hay algunos como son el caso del Parque Eólico Sierra Juárez de Semptra Infraestructura, sin embargo se hacen falta más proyectos de este tipo.

[Me gusta](#) · [Responder](#) · 35 min

Plugin de comentarios de Facebook

SpaceX envía su séptima misión hacia la Estación Espacial Internacional

inagnao por extension de
detención de periodista en Rusia



IMAGEN INFORMATIVA

La lira turca gana terreno frente al dólar tras fuerte alza de las tasas



IMAGEN INFORMATIVA

Dólar sube antes de la reunión de Jackson Hole



IMAGEN INFORMATIVA

Las acciones de Boeing caen